
 

StOAR Idel stellt den Bericht über die Entwicklung der Erträge und Aufwendungen sowie der 

Investitionsreste und den Abschluss 2020 vor. 

 

RM Even fragt nach, ob es seitens der Stadt Wilhelmshaven Aussagen über die 

Abwassermenge gibt, die bei Überlastung des Wilhelmshavener Kanalsystems ungeklärt in 

die Nordsee geleitet werden. 

Da Schortens sein Abwasser nach Wilhelmshaven ableitet, würde dieses dann ebenfalls 

ungeklärt eingeleitet werden. 

 

StOAR Idel wird in Wilhelmshaven nachfragen und sagt eine Beantwortung zur nächsten 

Sitzung zu. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 


